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１０月７日(水)の公開人権教育ＬＨＲには多くの方に御参加いただき有り難うございました。各

クラスの人権ＬＨＲ委員を中心に企画・運営したＬＨＲでしたので、準備等いろいろ大変だったこ

とと思いました。私たち保護者は、子どもたちの内面的な成長を確認できる良い機会となりました。 

今号では参加された保護者の方々の感想を紹介します。  

 

１年 テーマ 「人権とは何か」～身近な差別について考える～ 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２年 テーマ 「在日コリアンに対する差別と人権」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋桜３号 

公開人権教育ＬＨＲが行われました！ 

・ＬＨＲ委員の生徒たちが、一生懸命

準備されているなと思いました。 

・２年生は韓国研修を控え、「在日コリアン

に対する差別と人権について」話しあいが

ありました。もし知り合いから在日コリア

ンと打ち明けられた場合、どのような対応

をするのかということをグループで話し合

い、また韓国に対するイメージなども出し

合っていました。 

 

グループディスカッションでは自分の言

葉で意見を言い合っている姿が見られまし

た。また、今までの中学までの人権学習と

違い事前学習や準備、進行などを生徒が進

めていくことでより関心が持てたのではと

思います。 

 

今回のテーマは周りに在日コリアンの方

があまりいないので、この問題を身近に感

じていないのではないかと感じましたが、

これを部落差別やそのほかの身近にある差

別をなど考えるきっかけとなればと思いま

した。司会の生徒さんが一生懸命に進行し

ている姿がよかったです。 

 

・いろんなクラスを回ろうと思ってい

ましたが、授業の流れで、話し合いが

どのようになっていくのかを知りたく

て、ひとつのクラスに最初から最後ま

で参観にいさせていただきました。 

 

事前にクラスの委員さんが、授業の

準備をされていると聞き、それは、ぜ

ひ、参観してみたいと思いました。班

に分かれての討議や、各班で出た意見

をまとめての発表は、いろいろな意見

が聞けて、高校生がどんなことを考え

ているのか知れて良かったです。 

 

もうすぐ、韓国研修に行きますが、

行く前にこのような勉強ができて、良

かったと思います。保護者も、ロング

ホームルームに参加することで、日常

では、じっくりと考える事がない内容

を考えられて充実した内容となりまし

た。来年も是非参加しようと思います。 

・サッカーのＪリーグで実際に起きた差別事

件のことから、身近にあるいやだなと思った

出来事をだしてもらったり、またＪリーグの

ことに戻ったり…といろいろ考えさせられる

内容だったと思います。 

・子どもたちだけでしっかり進めていて、見

ていてとても楽しい LHRでした。一方だけ

の考えではなく、色々な視点でしっかりもの

ごとを捉えていると感じました。参観するか

しないか悩んでいたが、来てよかったと感じ

ました。 

・人は幸せだったり満たされていれ

ば、他人のことを悪く思ったり言っ

たりすることも、そうない気がしま

す。一人一人が心を満たすような努

力が必要なんだろうなと思って見

ました。自分の意見を皆の前でいう

ことはすごいと思いました。 

・委員の生徒さんが今日のためにしっかり考

え準備してこられたと感じました。クラスに

よっていろいろなテーマや進め方があり、活

発なクラスと大人しいクラスで特色が出てい

ました。 

・ＳＮＳについて意見をどんどん出していて、明るいクラスだなと感

じた。きっとこのクラスにはいじめ問題は心配いらないことだと思い

ます。自主的に話し合いが出来ていて良かった。 



３年 テーマ 「結婚差別と人権問題」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

・各クラスでＬＨＲ委員が話し合う議

題や内容、進行方法等工夫して、人権

教育ＬＨＲを進行していてとても感心

しました。１年の時はなかなか自分の

意見を言ったり、話し合いができなか

ったりでしたが、３年になるとグルー

プの中でも自分の意見を言ったり、相

手の意見を聞いたりと話し合いができ

てくるのだなと成長を感じました。 

・真剣に話し合う姿が参観できてよ

かったです。小・中・高で学んだこ

とが、今日のＬＨＲの中にもつなが

ってきますね。 

・子どもたちが活発に意見をかわして

いる姿を見て、幼いころから人権につ

いて学んできた成果ができてると感

じました。ありがたいです。これから

社会に出て、様々な問題にあたってい

くと思いますが、自分の意見をしっか

り言える人間になってほしいと思い

ます。 

・結婚差別というより、ひとつの出来

事をじぶんならどう考えるかを追求

する時間だったように感じました。人

権学習は何のためにするのかという

問いに、生徒さんが一生懸命考えて語

っておられましたが、保護者自身も考

えることが大事だと思ったし、親子で

話し合ってみると、また自分自身の心

が広がると思いました。 

 

今年は参加者が増えて（昨年参観者の１．６

倍）、非常に活気のある有意義な時間となりま

した。子どもともに学び、成長していく保護者

でありたいものです。 

来年もぜひ多数のご参加をお願いいたします。 

 


